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最后，介绍一下

我们“今后”将要开展的环境活动。

“防止地球温室化效应”⋯⋯⋯进一步推进工厂及办公室的节能工作，提高产品节能性

“建立循环型社会”⋯⋯⋯⋯⋯尽量不产生废弃物（垃圾），推进产品的回收再利用及重复使用

“予防环境污染”⋯⋯⋯⋯⋯⋯尽量不使用有害物质，不污染空气、水、土壤

关于Brother“今后”将要开展的活动，兄弟工业平田诚一社长是这么介绍的。

Brother集团将在2006年度起的三年中，

把下面三点作为重要课题，更积极地开展各项环境活动。
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兄弟工业株式会社

法人代表董事社长

平田 诚一

进一步提高产品节能性理所当然，我们还将在使产品

中不含有害物质，以及对产品进行废弃后易于回收再利用

的设计等方面开展各种工作。希望2008年度生产的全部

新产品都能成为在各方面重视环境的“环境调和型适宜产

品”。

我还是认为，为防止地球温室化效应，尽量不排放

CO2是我们应特别加大力度开展的活动。因为2005年仍

在世界各地出现了起因于地球温室化效应的各种异常气象。

不过，对产品的环境重视、垃圾问题、有害物质措施等等，

需要努力的课题真是太多了，很难编排次序。

首先，我们设定了在三年内力争减少 CO2排放量的

明确目标。到目前为止，我们开展了各种节能活动，但实

际上还没有设定过为防止地球温室化效应的明确目标。另

外，在为顾客运送产品的物流方面，还有很多可以做的工作。

当然，产品的节能性方面也还存在着很多可以改善之处。

目前，在日本国内，我们正继续开展着无掩埋废弃物（垃

圾）活动，我希望能在全世界各工厂推广这项活动。对于

化学物质，为遵守欧洲严格的环境法规，我们特别采取了

应对措施，今后在规定并不很严格的地区，也要不断开展

相同水平的活动。

对“今后”

环境活动的考虑

并 不 是 自 卖 自 夸 ，我 确 实 感 到 与 几 年 前 相 比 ，

Brother正有越来越多的重视环境产品送到顾客的手中，

Brother集团每个员工的“思想”和“努力”水平也有了切

实的提高。但是，地球环境日趋恶化，所以包括我自己在内，

必须继续不断地提高“思想”和“努力”水平。

Brother“今后”应

特别加大力度开展的活动是⋯

在产品中重视环境的

“今后”工作

为防止地球温室化效应，

“今后”应做的工作

关于垃圾和化学物质，

“今后”将不断开展的工作
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